

Noche trágica: dos accidentes con víctimas fatales en Mendoza

Dos accidentes registrados en los departamentos de San Martín y San Carlos dejaron como saldo la muerte de dos motociclistas.

El primer accidente se registró en la noche del sábado, cerca de las 22 cuando un llamado al 911 dio aviso sobre la presencia de una persona tirada al lado de una moto en el kilómetro 3.189 de la ruta 40 en Eugenio Bustos, San Carlos.

A arribo de personal de la Comisaría 18° al lugar se constató que se trataba de un hombre que se encontraba tendido en estado de gravedad a lado de una motocicleta de enduro. Según algunos testigos se confirmó que había sido atropellado por un vehículo que se dio a la fuga.}

Personal médico que se hizo presente en el lugar confirmó el fallecimiento de Claudio Eliseo Romero, oriundo de San Carlos, de 31 años de edad.

Momentos después se hizo presente una mujer con su hijo en la comisaría y explicaron que el muchacho había sido el protagonista del siniestro. **Según el relato del hombre, de 29 años, iba en su Ford Falcon por la banquina de la ruta 40 hacia el sur buscando a su perro** que se había perdido cuando, antes de llegar a calle Riveros, escuchó un ruido en la parte trasera del auto.

Luego se fue y junto con su madre se presentó en la sede policial. Las autoridades ordenaron realizar las pericias en la escena y sobre el vehículo, que quedó en la casa ubicada sobre calle Riveros.

Otro siniestro que también involucró a un motociclista se produjo en San Martín, en la intersección de calles **Remedios de Escalada y Boulogne Sur Mer.**

De acuerdo a los testigos, un joven circulaba en una camioneta Suzuki Vitara por **Remedios de Escalada hacia el norte** cuando chocó a José Osvaldo Bravo (31), quien iba Boulogne Sur Mer al oeste.

Tras colisión, el automovilista arrastró al joven unos 50 metros hasta que pegó contra un poste de luz. En tanto, la moto impactó contra un semáforo.

Los médicos del Servicio de Emergencia Coordinado confirmaron el deceso de Bravo y luego se confirmó que Ceballos conducía con 0,56 gramos de alcohol en sangre. El



conductor de la camioneta quedó a disposición de las autoridades al igual que ambos rodados. Intervino la Oficina Fiscal N°12 de San Martín.

Fuente: Jornada